

Einfache Anfrage Bühler-Bad Ragaz vom 16. Januar 2017

## **Olympiakandidatur Graubünden 2026: Haltung der St.Galler Regierung gegenüber dieser Kandidatur**

Schriftliche Antwort der Regierung vom 27. Februar 2017

Daniel Bühler-Bad Ragaz stellt in seiner Einfachen Anfrage vom 16. Januar 2017 Fragen zur Haltung der St.Galler Regierung zu einer Olympiakandidatur des Kantons Graubünden für die Winterspiele 2026 und zu deren möglichen Unterstützung durch den Kanton St.Gallen. Nach dem negativen Ausgang der Volksabstimmung im Kanton Graubünden vom 12. Februar 2017 sind die Fragen gegenstandslos geworden, womit sich eine Beantwortung erübrigt.